

Presidente de Kazajstán envía mensaje a presidente cubano Raúl Castro



Astaná, 28 abr (RHC-PL) El presidente de Kazajstán, Nursultán Nazarbayev, envió un mensaje de felicitación al mandatario cubano, Raúl Castro, con motivo de su reelección como primer secretario del Comité Central Partido Comunista de Cuba (PCC), en su recién concluido VII Congreso.

Una nota de la embajada de la isla circulada hoy a la prensa en Astaná, capital kasaja, destaca la seguridad del estadista euroasiático en que gracias al liderazgo visionario del dirigente cubano la política del PCC se conducirá con un desarrollo dinámico, que llevará a Cuba por un camino de nuevos logros.

En el texto, Nazarbáyev recordó con agrado su reciente visita oficial a La Habana, y deseó al presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba mucha salud, energía incansable, grandes éxitos en sus altas responsabilidades, "y al amistoso pueblo de Cuba, la paz y la prosperidad".

Agrega el escrito de la legación diplomática de la isla que al clausurar hace 48 horas la XXV Sesión de la Asamblea de los Pueblos de Kazajstán, Nazarbáyev ponderó los resultados de Cuba en materia social, a los que calificó de excelentes.

Invitó el estadista durante su intervención, a tomar a Cuba como ejemplo en el desarrollo de los servicios de salud y en la producción de medicamentos a partir de productos naturales.

Nazarbáyev expresó alegría, asimismo, por su visita a Cuba y por ser testigo de esos logros, al tiempo que insistió en la necesidad de poner la ciencia al servicio del pueblo "como lo hacen los cubanos".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/91928-presidente-de-kazajstan-envia-mensaje-a-presidente-cubano-raul-castro>



Radio Habana Cuba